



Moin! Ich bin Joris, 22 Jahre alt und studiere seit 2012 in Münster, zuerst Public Administration und nun Politikwissenschaft im Master, da ich mich an der Uni und in Münster insgesamt sehr wohl fühle. Das heißt aber nicht, dass ich mit Allem in der Uni im Reinen bin. Die Wohnraumsituation in Münster ist katastrophal. Der Begriff „Masterplatz“ versetzt zudem viele Bachelor-Studis in Angst und Schrecken.

Seit meinem ersten Semester bin ich daher bei der Juso-HSG aktiv, um selbst Einfluss auf meine Studienbedingungen nehmen zu können. Ich selbst bin zurzeit zum Beispiel Vorsitzender des Haushaltsausschusses des Studierendenparlaments. Angegangen werden können solche Probleme von einem stark legitimierten Studierendenparlament, das sich für eine solidarische, gerechte und offene Universität einsetzt.

Und hier kommt ihr ins Spiel: Tretet mit eurer Stimme für die Juso-HSG für eine Universität ein, die mehr ist als nur der Ort eurer Vorlesungen und Prüfungen. Eine Hochschule ist mehr als nur ein berufsqualifizierender Abschnitt auf eurem Lebenslauf! Auch bei zunehmendem Leistungsdruck auf die Studierenden ist es deshalb unser Kernanliegen, Studierenden an der Uni Münster ein selbstbestimmtes Studium und eine lebenswerte Zeit zu erkämpfen. Eure Stimme zählt! Nutzt euer Stimmrecht, geht vom 23.-27.11.15 wählen und unterstützt die Juso-Hochschulgruppe (Liste 4) für eine soziale und gerechte Uni!